

16 Provinces

Nyanga/ Département de Mougoutsi/Commune de Tchibanga

Mise en place d'un bureau d'organisation de l'enrôlement

MMEO

Libreville/Gabon

Les ressortissants du département de Mougoutsi (personnalités politiques, société civile, cadres, se sont retrouvés dernièrement à la mairie du 3e arrondissement de Libreville pour la mise en place d'un bureau devant se charger de l'enrôlement, dans le département de Mougoutsi et la commune de Tchibanga, des personnes non encore inscrites.

MARIE-FRANÇOISE Dikoumba, ministre déléguée auprès du premier vice-Premier ministre, a présidé dernièrement, à la mairie du 3e arrondissement de Libreville, une réunion d'information et de sensibilisation des ressortissants du département de Mougoutsi (Tchibanga) à l'enrôlement et la révision de la liste électorale. A l'assistance venue nombreuse, elle a rappelé que la deuxième période de la révision de la liste électorale est ouverte depuis le 18 janvier dernier sur toute l'étendue du territoire. Que

cette invitation aux siens a pour objectifs, entre autres, de sensibiliser les parents, afin de procéder à trois opérations essentielles que sont « la vérification de l'existence du nom sur la liste électorale pour ceux ayant déjà été enrôlés ; la radiation et le transfert vers un nouveau centre de vote pour ceux qui ont changé de lieu de résidence et l'enrôlement pour ceux qui ne l'ont toujours pas fait ou qui viennent d'avoir 18 ans ».

Ce n'est que de cette façon, a-t-elle poursuivi, « que nous pouvons faire entendre notre voix, car nul ne peut voter s'il n'est pas inscrit sur la liste électorale ».

Mme Dikoumba a également reconnu que la Nyanga en général, et le département de Mougoutsi, en particulier, ont un défi majeur à relever vis-à-vis du président de la République Ali Bongo Ondimba, celui de lui retourner l'ascenseur. En juillet 2010, quelques mois seulement après son investiture à la magistrature suprême, celui-ci avait lancé les premiers



Photo : MMEO

Le député Ferdinand Mbadinga Mombo, installé dans son fauteuil de président par le ministre Dikoumba.

grands chantiers de son projet de société « l'Avenir en Confiance », traduit en Plan stratégique Gabon émergent (PSGE). « A l'actif du président de la République dans notre province, nous comptabilisons aujourd'hui les réalisations suivantes : la mise en service du pont route-rails sur la Banio depuis le 30 juin 2014 ; l'achèvement imminent des travaux de bitumage de la route Tchibanga-

Mayumba ; l'achèvement aussi imminent des travaux d'aménagement et de bitumage de la route Ndendé-Tchibanga ; la fin, dans les tout prochains jours, des travaux d'aménagement progressif de la route Loubomo-Mougagara-Gamba ; l'inauguration de la chambre consulaire de la Cour des comptes de Tchibanga ; le lancement des travaux de construction du siège régional de

la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC) à Tchibanga et, enfin, la pose de la première pierre du quai lagunaire de Mangali à Mayumba », a égrené Mme Dikoumba. A l'assistance, qui a reconnu les avancées très significatives de la mise en œuvre du PSGE dans la Nyanga, le membre du gouvernement a dit que les Nynois doivent se réjouir. « Il est, par consé-

quent, de notre devoir, en retour, d'exprimer notre profonde reconnaissance au président Ali Bongo Ondimba, mais surtout de lui renouveler notre confiance en allant le voter massivement, plus que jamais, lors de la prochaine élection présidentielle qui garantira un nouveau septennat à M. le président de la République, chef de l'Etat S.E. Ali Bongo Ondimba, notre candidat naturel et notre champion. Ce qui lui permettra de poursuivre la mise en œuvre du PSGE. J'en appelle à la conscience de tous ceux qui sont en âge de se faire enrôler, parce que c'est aussi et avant tout un acte civique », a conclu Mme Dikoumba.

Un appel soutenu par les participants, qui ont pris l'engagement de suivre les conseils du ministre pour que, le moment venu, ils puissent remplir leur devoir civique. Le bureau élu et installé est conduit par Ferdinand Mbadinga Mombo (député du 3e siège de Mougoutsi)

Estuaire/Ntoum/Tournée inter-quartiers

Hervé Ndong Nguema insiste sur l'unité nationale

PSNB

Ntoum/Gabon

FORTE mobilisation des habitants du quartier "Derrière-les TP", dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoum, jeudi dernier, à l'occasion de la tournée inter-quartiers entamée par Hervé Ndong Nguema, président de l'Ong Convergence pour l'émergence, conseiller spécial du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba et, surtout, fils du Komomondah, à la demande des jeunes de Ntoum en tête desquels El Fox Mbina, membre du Conseil national de la fédération B du Parti démocratique gabonais (PDG).

Le porte-voix des jeunes de Ntoum a lancé à cette occasion un appel à la candidature d'Ali Bongo Ondimba à l'élection présidentielle de 2016. Avant de remercier le maire de la commune de Ntoum, Juste Parfait Biyogo b'Otogo pour avoir été le premier homme politique local à



Photo : PSZB

Hervé Ndong Nguema pendant son intervention.

exhorter les populations à aller s'enrôler.

Le notable du quartier, M. Boussougou a, quant à lui, énoncé des difficultés que rencontrent les habitants de cette contrée depuis plusieurs années, notamment le chômage qui pousse souvent les jeunes à braquer et à fumer du chanvre, mais également le problème d'eau et de route, etc.

En réponse, Hervé Ndong Nguema a lancé



Photo : PSZB

El Fox Mbina a lancé un appel à la candidature d'Ali Bongo Ondimba en 2016.

trois messages aux habitants de ce quartier. D'abord, il leur a demandé d'aller se faire enrôler pour voter pour le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba à la prochaine élection présidentielle de 2016 : « Je suis devant vous ici pour vous demander d'aller vous enrôler. (...) cela vous permet de faire le bon choix, de mon candidat qui est aussi le vôtre, Ali Bongo Ondimba », a-t-il précisé.

Puis, il insisté sur l'unité des habitants de Ntoum : « Cette localité, habitée par les fangs et les non fangs, a une particularité : celle des fangs qui disent aux non fangs qu'ils ne sont pas chez eux. Alors que nous savons qu'un Gabonais est chez lui partout où il peut résider dans notre pays. » Des doléances du notable, Hervé Ndong Nguema a demandé à ce dernier de lui préparer les dossiers de trois jeunes âgés de 18 et 23 ans, en vue de leur incorporation à la police nationale d'ici le mois de mars.

« Je ne peux pas aider tout le monde, je demande aux autres jeunes de ce quartier au chômage de se mettre en groupe de 10 ou 15 personnes pour leur permettre d'exercer dans d'autres secteurs comme la pêche, l'agriculture et les petits commerces. Je peux les aider à acheter des outils, parce que tout le monde n'est pas appelé à travailler dans les administrations », a conclu Hervé Ndong Nguema.



Photo : PSZB

La mobilisation a été très forte au quartier Derrière-les TP.